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29 мая откроется навигация аквабусов – водных маршруток. Сначала запустят уже известные петербуржцам 
линии, а в июне, возможно, появятся и новые. Центральная линия соединит Университетскую и Свердловскую 
набережные. Приморская протянется от Арсенальной наб. до Старой Деревни. Курортная – от Арсенальной наб. до 
яхт-клуба «Терийоки». По Невской линии можно будет доехать от остановки на Свердловской наб. (напротив дома 
№ 4 по Большеохтинскому пр.) до остановок напротив домов № 2 и № 55 на Рыбацком пр. Предполагается, что 
стоимость проезда составит, как и в прошлом году, 54 руб. для взрослых и 27 руб. для детей 5–10 лет.

в Петербурге есть примета:
аквабус на речке – к лету!

Депутаты Законодательного собрания Петер-
бурга приняли во втором чтении проект закона 
о внесении изменений и дополнений в Закон 
«О бюджете Санкт-Петербурга на 2012 год». 

Необходимость корректировки связана со 
вступлением в силу Федерального закона, в 
соответствии с которым поступления от предпри-
ятий-налогоплательщиков должны направляться 
в бюджеты регионов, где находится их произ-
водство и основной персонал. В результате, по 
словам вице-губернатора Сергея Вязалова, в 
Петербурге ожидается сокращение поступлений 
от налогов структур «Газпрома» и некоторых 
других крупных компаний.

В принятом документе объем доходов сокращен 
до 368,1 млрд. По налогу на имущество органи-
заций поступления уменьшатся на 1,5 млрд, а 
по налогу на прибыль организаций – почти на 
10 млрд. Дефицит увеличивается до 51,9 млрд 
руб. Расходы при этом составят порядка 420 мл-
рд руб. Выступавшие в поддержку проекта  де-
путаты подчеркнули, что все социальные статьи 
расходов запланированы в полном объеме. 

Предложенный закон в режиме поименного 
голосования, как и при первом чтении, поддержа-
ли депутаты от «Единой России», КПРФ и ЛДПР, 
против проголосовали депутаты от «Справедливой 
России» и «Яблока».

бюджет-2012

внесены поправки 

Въезд в исторический центр Петер-
бурга останется бесплатным, но за 
парковку со следующего года вве-
дут плату. Об этом и многом другом 
Георгий Полтавченко сообщил в 
рамках ежегодного отчета перед 
городским парламентом.

«Для решения транспортной пробле-
мы установим плату за парковку, чтобы 
у автомобилиста был выбор: оставить 
машину на перехватывающей парковке 
на въезде в город или заплатить за нее 
на Невском проспекте», – сказал губер-
натор. В планах – строительство 500 тыс. 
парковочных мест, дополнительных 
станций  метро на Крестовском и Васи-
льевском островах, которые позволят 
разгрузить мосты от автотранспорта. А 
вот от таких крупных проектов, как Ор-
ловский тоннель и Ново-Адмиралтейский 
мост, правительство намерено отказать-
ся, так как они не решают транспортной 
проблемы, но слишком дорого стоят.

По словам губернатора, в ближайшее 
время в Петербурге разработают новый 
генеральный план развития городской 
среды с учетом комфортности прожива-
ния населения. «Ревизия существующих 
планов выявила ряд несоответствий 
между строительством коммерческих и  
социальных объектов. Последних очень 
не хватает, поэтому генеральный план 
будет пересмотрен», – сообщил Георгий 
Полтавченко. 

Условно Петербург будет поделен на 
две зоны: где город может обеспечить  
социальную инфраструктуру и где это 
способен сделать инвестор. При этом 
строительство новых объектов будет 
напрямую увязано с наличием инже-
нерной, транспортной и социальной 
инфраструктуры, чтобы «не повторялись 
ситуации, когда объект сдан, а элект-
ричество и дороги туда не подведены, 
школ и детских садов не хватает». Губер-
натор считает, что генеральный план не 
может изменяться в угоду инвестору. 

Есть новости и для обманутых доль-
щиков, так и не въехавших в купленные 
квартиры: Георгий Полтавченко пред-
ложил использовать бюджетные средс-
тва для решения их проблем. «Сегодня 
у нас 21 проблемный объект, – отметил 
он. – По шести решения найдены, по 
двум ведутся работы, еще четыре тре-
буют финансовых вложений».

Фото с сайта www.gov.spb.ru 

перспективы

Город ждет перемен

Хроника майских 
праздников 
    стр. 2

Невский стал 
первым среди 
районов  
    стр. 3

как бороться 
с провокациями 
коррупционеров  
    стр. 3

Школа третьего 
возраста держит 
курс на моду 
    стр. 5

тайны Ночи 
музеев 
    стр. 8

читайте в номере



СЛАВЯНКА • СЕГОДНЯ • 18 мая 2012 года2 Невская стороНа

майская хроника

Восьмого мая в Палевском жилмас-
сиве звучали «Смуглянка», «Катюша», 
военный вальс… Это к ветеранам 
заехала агитбригада.

В годы Великой Отечественной такие ко-
манды выезжали на поля сражений, чтобы 
поднять боевой дух солдат и офицеров. Как и 
их предшественники, артисты современных 
агитбригад работают «с колес», но перед 
ними стоит уже другая цель: привезти празд-
ник Победы в каждый двор, ведь для многих 
ветеранов и пожилых людей целая проблема 
выбраться за пределы своего квартала.

«Такие концерты в силах объединить, 
сплотить людей, которые живут в неболь-
шом микрорайоне. Это невероятный заряд 
позитива!» – прокомментировал новое для 
горожан явление Алексей Фощан, замести-
тель главы администрации Невского района 
(именно по инициативе ее сотрудников 
появилась агитбригада). 

«Мы не претендуем на точную исто-
рическую реконструкцию событий, но 
делаем все, чтобы морально поддержать 
людей: напоминаем о том, что военные 

подвиги не забыты, поем фронтовые 
песни и дарим хорошее настроение», – 
рассказал участник агитбригады Иван 
Павлов. За два майских дня у него было 
десять концертов, впрочем, дались они 
легко – настолько тепло и искренне встре-
чали ребят зрители.

Анна МУРАВьеВА, 
Маргарита ПлАТОВА

5 мая около 1000 человек пришли на 
Невское мемориальное кладбище поч-
тить память погибших в годы Великой 
Отечественной.

За годы блокады здесь было погребено 
примерно 50 тысяч воинов и жителей Ленин-
града. На месте братских захоронений в 70-е 
годы соорудили памятный мемориал «Жу-
равли», названный так в честь птиц, ставших 
символом потерь во Второй мировой войне.

На торжественной траурной церемонии 
в знак бессмертия подвига воинов, павших 
в бою, у подножия памятника был зажжен 
вечный огонь. К братской могиле возложили 
цветы военнослужащие, сотрудники адми-
нистрации Невского района, ветераны, чле-
ны общественных организаций, студенты и 
школьники. 

Стало доброй традицией, что байкеры 
провозят знамя Победы по Невскому 
району. Так было и в этот раз. Кроме того, 
общество «Ночные охотники» приурочило 
к майской дате мотопробег с участием 
раритетного мотоцикла. «Это техника 
образца 1943 года. Два года назад мы 
привезли несколько таких мотоциклов 
из Волгограда – они реально принимали 
участие в Сталинградской битве, – объяс-

нил президент байкерского клуба Игорь 
Пинчук. – Мы отреставрировали их, и се-
годня эти «железные кони» на ходу! Кстати, 
мотоцикл, участвовавший в автопробеге, 
уникален тем, что на нем есть минометная 
установка, и эта конструкция – дело рук 
самих солдат». 

Татьяна КУЗьМиНА, 
Маргарита ПлАТОВА

агитбригаду ждали 
во дворах

5 мая можно было наблюдать, как на 
стене на углу улиц Коллонтай и Белыше-
ва появляется памятное панно к Дню По-
беды. На глазах прохожих его создали 
художники мастерской Paint Point при 
участии «Комсомольской правды».

Под звуки духового оркестра собрав-
шиеся поздравили с великим праздником 
ветеранов, приехавших посмотреть, что 
получится. С огромным интересом читали 
герои войны и тыла строки, появившиеся на 
стене рядом с картиной (любой прохожий 
мог написать здесь свои пожелания). В за-
вершение акции ее участники запустили в 
небо бумажных журавликов и воздушные 
шары – в память о тех, кто не вернулся с 
войны, кто отдал свою жизнь за мир на 
нашей земле.

Анастасия АНДРееВА

Общегородской субботник, прошедший 21 апреля, 
поддержали и сотрудники УМВД по Невскому району.

Солнечным апрельским утром, заступая на службу, они 
вооружились не привычными табельным оружием, наруч-
никами, дубинками, протоколами и авторучками, а «су-
пер-мегаспециальными» средствами для борьбы с грязью 
и мусором. И повседневный «творческий» беспорядок, 
царящий в рабочих кабинетах и на прилегающих террито-
риях, сдался! 

Н.В. ШиШОВА, начальник ОМПО отдела по работе 
с личным составом УМВД России по Невскому району

9 мая ветеранов Невского района ждал 
грузовик, в котором они и проехали 
по центру города под звуки победного 
марша.

В их числе были и герои, сражавшиеся 
в годы войны на передовой, и дети бло-
кадного Ленинграда, и бывшие узники фа-
шистских лагерей во главе с председателем 
одноименного общества Ольгой Георгиев-
ной Прохоровой. И, конечно, им было о чем 
вспомнить в такой компании…

стоп-кадр

Гордимся и помним

картина под открытым небом Это – радость со слезами на глазах…

Полицейские сразились с грязью
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качество жизни

Улучшилась ли жизнь в последнее 
время? Кто-то отвечает положительно, 
кто-то, напротив, не видит позитивных 
сдвигов. Это не удивительно, ведь 
каждый из нас оценивает жизнь с точки 
зрения личных событий. Но есть и объ-
ективный ответ на заданный вопрос.

Основан он на таких критериях, как на-
личие мест в детских садиках и на автосто-
янках; количество спортивных площадок, 
кружков и секций для подростков, врачей 
в больницах, окон в МФЦ и т. д. Все это 
учитывается в ежегодном мониторинге 
социально-экономического развития и 
заслуживает определенных оценок району 
и администрации, которая им управляет.

По итогам 2011 года Невский занял 
первое место среди районов города. От-
личный подарок к 95-летнему юбилею!

К первому месту район шел последние 
пять лет, а ведь некоторые сферы (напри-
мер, социальную) нужно было развивать 
практически с нуля. И вот в прошлом году 
система образования поднялась с 9-го 
места в 2010 году на 2-е, а здравоохране-
ние – с 14-го на 3-е! При этом «хромает» 
сфера ЖКХ, которую передвинули с 3-го 
места на 4-е (теплосчетчиков установили 
очень мало, а потребность в ремонтах 
домов выросла – вот и поступают жалобы 
от людей).

26 апреля на заседании коллегии 
администрации глава района Сергей 
Ситдиков поздравил всех с победой 
и... предложил сразу о ней забыть! 
«Сегодня жителей уже не волнуют 
вчерашние наши достижения, – заявил 
Сергей Алексеевич. – Они хотят, что-
бы обслуживание в районе стало еще 

лучше, поэтому мы должны перейти 
на более высокий уровень качества. 
Например, пять лет назад мы обустра-
ивали диагностический центр – теперь 
такой есть при каждой больнице, и 
пришло время тот, первый, переобо-
рудовать. Раньше боролись за места в 
детских садиках, сегодня – за качество 
образования, которое позволит нашим 
выпускникам спокойно идти на ЕГЭ и 
легко поступать в лучшие вузы страны 
и зарубежья».

Чтобы удерживать первенство, теперь 
необходимо будет прикладывать еще 
больше усилий. Но не ради процентов и 
баллов, конечно, а чтобы люди в районе 
полноценно жили, а не существовали, и 
не задумывались, что ответить, когда их 
спросят, стало ли лучше?

Анна ЧУРУКСАеВА

На апрельском заседании коллегии адми-
нистрации говорили о борьбе с коррупцией. 
В районе принята программа, в которой 
учтено все: и антикоррупционные мероприя-
тия, и просвещение населения, и экспертиза 
нормативно-правовых актов.

Особое внимание уделили противодейст-
вию взяточничеству среди госслужащих. Для 
этого, в частности, был составлен перечень 
должностей в администрации района, занимая 
которые госслужащие обязаны предоставлять 
сведения о доходах и об имуществе – не только 
своих, но и семьи (несовершеннолетних де-
тей, жены или мужа). В 2011 году отчиталось 
74 сотрудника.

Во всех муниципальных образованиях 
района утвержден Кодекс этики и служебного 
поведения муниципальных служащих, созданы 
комиссии по соблюдению требований к служеб-
ному поведению и урегулированию конфликта 
интересов. По фактам 14 нарушений служащие 
привлечены к дисциплинарной ответственнос-
ти (в случаях, когда сведения о доходах были 
недостоверными или неполными).

Также в прошлом году провели 22 проверки 
подведомственных учреждений. Из 11 сообще-
ний о поборах в детских садах, поликлиниках и 
ЖКС частично подтвердилось одно.

Как было заявлено на заседании, Жилищное 
агентство уже составляет перечень служебных 
помещений, где, возможно, будет установлено 
видеонаблюдение. По словам главы района 
Сергея Ситдикова, видеокамеры в админист-
рации позволяют ему спокойно работать: «Те-
перь я знаю, что никому и в голову не придет 
предлагать взятку, что запись защищает от 
возможных провокаций».

Впрочем, есть средство не менее эффектив-
ное – уже хорошо знакомые жителям района 
многофункциональные центры, где чиновник 
и гражданин дистанцированы друг от друга, 
лично не встречаются, то есть условия для 
коррупции сводятся на нет.

Александр КОНСТАНТиНОВ

Как во всем Петербурге, так и в Нев-
ском районе в частности сохранилось 
множество исторических построек. 
и часть из них – далеко не дворцы. Что 
же можно сделать с этими сарайчика-
ми, фабриками, заводами, построен-
ными в начале позапрошлого века и 
еще раньше? Освоение таких объектов 
и прилегающих территорий – европей-
ский тренд.

Изначально лофтами называли жилые 
помещения, обустроенные в зданиях быв-
ших фабрик. Прекрасный пример – гос-
тиница в водонапорной (пристрельной) 
башне Обуховского завода. Однако в 
последнее время это понятие стало более 
широким: вот уже открылся и торговый 
центр в стенах старинного краснокир-
пичного склада, и выставочный павильон 
в громадном заводском зале, где прежде 
ремонтировали вагоны. Для Невского 
района, где есть потребность в культур-
ных и бизнес-площадках, при том что 
некоторые заводские и фабричные здания 
пустуют, – это оптимальный вариант. Од-
нако инвесторы не торопятся… Почему? 
Что мешает?

Это обсуждалось 23 апреля на круглом 
столе «Редевелопмент промышленных 
территорий Санкт-Петербурга», органи-
зованном Комитетом по строительству 
Санкт-Петербурга, петербургским Со-

юзом архитекторов и клубом «Деловая 
политика». Архитекторы, чиновники и 
представители бизнеса говорили о пре-
пятствиях: недоработках в законах, от-
сутствии обновленного стратегического 
плана развития города, долгосрочных и 
слишком непростых процедурах согла-
сования и т. д.

Сопредседатель петербургского отде-
ления Всероссийского общества охраны 
памятников истории и культуры Маргарита 

Штиглиц уверена, что можно не только 
преодолеть эти сложности, но и зарабо-
тать при этом деньги: «В конце прошлого 
года я была в Нью-Йорке, там встречалась 
с людьми из фонда, который аккумулирует 
деньги на реставрацию и реновацию, – по-
казала им презентацию с нашими объек-
тами. Они очень удивлялись, что в России 
не привлекают бизнес к таким проектам. 
Вспомните огромный промышленный 
район Сохо, ставший очень престижным! 
Да и в Петербурге есть отличные приме-
ры – допустим, башня «Водоканала», где 
устроили музей «Вселенная воды». Я много 
лет возглавляла отдел промышленной 
архитектуры, и ни один заказчик не жало-
вался, что мы строили какие-то препоны к 
освоению подведомственных нам зданий и 
территорий. Из обсуждаемых ныне проек-
тов это касается Обуховского завода. Одна 
его часть останется действующей – туда 
переведут еще несколько промышленных 
объектов, другую – историческую, инте-
ресную – отдадут городу под реновацию. 
По крайней мере, такая концепция есть».

Тем не менее, когда склады и фабрики 
станут картинными галереями или спор-
тивными комплексами, пока неизвестно. 
Хорошо было бы для начала создать ре-
естр подходящих объектов и, может быть, 
объявить открытый конкурс проектов их 
реновации.

Светлана ХАМАТОВА

антикоррупция

как избежать 
провокаций

Первый среди районов

реновация

Музеи вместо складов

Прекрасный пример лофт-проек-
та – гостиница в водонапорной башне 
Обуховского завода

Воинские захоронения четырех рай-
онов города, в том числе и Невского, 
получили новые паспорта. Это означа-
ет, что еще несколько тысяч безымян-
ных бойцов обретут покой, а родствен-
ники узнают об их судьбе.

Торжественное подписание паспортов 
состоялось 5 мая в администрации Кали-
нинского района. Накануне была обновле-
на информация о семи захоронениях: в 
Парке Победы, на Громовском, Еврейском 
Преображенском, Киновиевском, Мало-
охтинском, Пароховском кладбищах, а 
также кладбище Острова Декабристов. 
К 279 известным именам прибавилось 
еще 6916, из них 323 принадлежат во-
еннослужащим и 6588 – гражданским 
лицам, защищавшим Родину. В частности, 

стало известно о 920 участниках Великой 
Отечественной, похороненных на Кинови-
евском, и 1061 человеке, упокоенном на 
Еврейском кладбище Невского района.

Как рассказал Александр Несмеянов, 
руководитель Информационно-аналити-
ческого центра «Помним всех поименно», 
для этого пришлось проделать колоссаль-
ную работу, просмотреть и проанализиро-
вать множество документов. Очень помог 
Интернет, где были выложены многие 

засекреченные документы начала войны: 
уже прошел срок их хранения в тайне, и 
теперь они помогают узнать о судьбах 
тысяч людей.

Невский район на церемонии представ-
лял первый заместитель главы админис-
трации Сергей Оверчук. Он подчеркнул, 
что возвращение имен солдатам Великой 
войны – это подвижничество. Это именно 
то реальное, сложное и необходимое, что 
мы можем и должны сделать для тех, кто 
защитил наши жизни и будущее. Также 
Сергей Иванович пообещал, что при 
помощи отдела молодежной политики и 
взаимодействия с общественными орга-
низациями района все семьи погибших 
получат уведомления о том, что для их 
родных война наконец-то закончилась.

Анна ЧУРУКСАеВА

память

возвращенные имена

На этих сайтах можно подробнее 
узнать о работе по возвращению 
имен и осуществить пофамильный 
поиск: http://obd-memorial.ru, http://
poxoronka.ru, www.podvignaroda.mil.
ru, http://visz.nlr.ru.
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Наталья Петрова

4 сферы  жизНи

люди района

Преподаватели двух школ Невского района 
стали победителями конкурсного отбора на 
получение премии правительства города – 
денежного поощрения лучшим учителям в 
2012 году.

Новость об этом пришла 10 мая, после утверж-
дения списков на заседании Координационного 
совета по реализации приоритетного националь-
ного проекта в сфере образования в Санкт-Петер-
бурге под председательством вице-губернатора 
Санкт-Петербурга Василия Кичеджи. Победите-
лями стали 30 лучших учителей, добившихся вы-
соких результатов работы. Каждый из них получит 
премию в размере 200 тысяч рублей.

В 2012 году в конкурсе приняли участие 130 учи-
телей из всех восемнадцати районов Санкт-
Петербурга. Анализом конкурсных материалов 
занимались 104 эксперта, в числе которых были 
педагоги, сотрудники Академии постдипломного 
педагогического образования, а также представи-
тели шести общественных организаций.

Лучшими в Невском районе признаны учитель 
физкультуры школы № 346 Любовь Викторовна 
Петрова и преподаватель биологии школы № 13 с 
углубленным изучением английского языка Елена 
Михайловна Степаненко. 

Одну из аллей парка интернационалистов на 
днях назвали Аллеей журналистов.

По задумке главы Фрунзенского района Терен-
тия Мещерякова и Молодежного совета, этот парк 
должен стать чем-то вроде английского Гайд-пар-
ка, куда люди могут прийти, высказаться и быть 
услышанными, для чего, конечно же, требуется 
помощь средств массовой информации. Так что 
название аллеи оправдано.

В день ее торжественного открытия высажи-
вали цветы – яркие, глазастые, любопытные, как 
и журналисты, виолы. А к середине лета здесь 
должны появиться не только кусты и деревья, но 
и таблички с названиями дружественных району 
медиа. 

Как отметил руководитель пресс-службы ад-
министрации Кирилл Смирнов, такое внимание 
к СМИ не случайно: «Мы к этой профессии отно-
симся по-особому. В районе большое количество 
кружков и секций для юнкоров, также на терри-
тории расположен Гуманитарный университет 
профсоюзов, который готовит профессиональных 
сотрудников СМИ. И администрация всегда бла-
годарна журналистам за то, что они освещают 
нашу деятельность и работу подведомственных 
учреждений».

Предполагается, что ухаживать за аллеей будут 
не только сотрудники коммунальных служб и са-
дово-паркового хозяйства, но и сами корреспон-
денты, операторы, редакторы. 

Напомним, что в парке уже есть Аллеи ликвида-
торов аварии на Чернобыльской АЭС и интернет-
блогеров. В будущем году к ним прибавится Аллея 
волонтеров.

Анна ЧУРУКСАеВА

Продукцию, сделанную по 
ГОСТу, требует от производи-
телей бизнесмен Александр 
Иванов. А как же иначе, ведь 
сосиски он, например, зака-
зывает не маленькими пар-
тиями – целую тонну за один 
раз! Единожды испорченный 
товар – повод попрощаться с 
поставщиком навсегда. Торго-
вый дом «А.П. Иванов» не идет 
на компромиссы и, кстати, не 
демпингует, а находит новые 
способы удешевить произ-
водство, например, за счет 
полуфабрикатов. Учиться 
организации дела ездили за 
рубеж, и теперь сами готовы 
делиться опытом. 

Школьная столовая сего-
дня – это еще и новые тех-
нологии. Ученик при помощи 
карты и терминала выбирает и 
оплачивает блюда. Родители 
на сайте могут отслеживать 
траты и предпочтения ребенка 
(и даже запрещать что-то че-

рез личный кабинет). 
Новинка, уже дейс-
твующая в ряде город-
ских школ и регионов 
России, будет посте-
пенно внедряться пов-
семестно, поскольку 
не только экономит 
время, но и удаляет 
из столовой антисани-
тарные деньги.

У Маши Еремеевой 
из школы № 336 – на-
п р я ж е н н ы й  д е н ь : 
именно ей довери-
ли показать журна-
листам, как работает 
аппарат. Карточный 
контроль подростков 
не смущает, ведь тер-
минал – привычный 
для них аппарат из мира гад-
жетов и электроники.    

Быстро сделать анализы 
в лаборатории невозможно. 
Требуется когда два, а когда и 
больше дней. Неудивительно, 

что прежде всего лаборатория 
отсекает тех поставщиков, 
которые не способны выдер-
живать темп, условия, качество 
работы в сфере соцпита. Если 
на поставщика поступают жало-

бы со всех сторон, он попадает 
в «черный список», а по райо-
нам летит директива-«молния»: 
не покупать у такого-то! Между 
тем, начальник Управления 
социального питания Наталья 
Петрова говорит, что у ее со-
трудников нет задачи просто 
оштрафовать кого-либо. Если 
есть огрехи в документации, 
не так заполнены бумаги – на 
место выезжает специалист и 
проводит ликбез. 

Светлана ХАМАТОВА

полезный  опыт

их признали лучшими! Маленькие секреты соцпитания

В Управлении садово-паркового 
хозяйства Санкт-Петербурга со-
стоялось совещание, посвященное 
вопросу использования и благо-
устройства территории бывшей 
Яблоновской свалки, расположен-
ной в Невском районе по адресу: 
ул. латышских Стрелков, уч. 1. 

Эта тема вызвала значительный обще-
ственный резонанс в связи с проектом 
строительства на этом месте открытой 
автостоянки, реализуемой Комитетом по 
транспортно-транзитной политике. 

Представители администрации Нев-
ского района, а также муниципально-
го образования «Правобережный» 
выступили за эту идею. В частности, 
их позиция основана на многочис-
ленных обращениях жителей домов, 
расположенных в непосредственной 
близости от Ледового дворца. В дни 
проведения на его арене спортивных 
и культурных мероприятий автомоби-
ли паркуют под окнами домов, на га-
зонах, во дворах (дворец, способный 
вместить около 14 тысяч зрителей, 
располагает парковкой всего лишь 
на 200 мест). Тем самым благоуст-
ройству прилегающих территорий 
постоянно наносится значительный 
ущерб. Мнение жителей однозначно: 
автостоянка здесь просто необходи-
ма. Согласны с ними и специалисты 
Комитета по земельным ресурсам и 
землеустройству.

В свою очередь, представители 
Комитета по природопользованию и 
охране окружающей среды отметили: 
не стоит забывать о том, что на данной 
территории ранее находилась свалка. 
Несмотря на то что ее засыпали, про-
цессы газообразования не закончены, 
поэтому обустройство на этой террито-
рии зоны отдыха, детских площадок и 
подобных объектов нежелательно. При 

этом экологи напомнили, что в городе 
не хватает зелени...

Заместитель председателя Комитета 
по благоустройству Александр Мезенко 
сообщил, что данная территория не 
входит в перечень зеленых насаждений 
общего пользования, поэтому в данный 
момент ее благоустройство и озеле-
нение с использованием бюджетных 
средств невозможно.

По результатам совещания заказчику 
строительства было рекомендовано 
доработать проект, чтобы он не на-
рушал сложившуюся, привычную для 
жителей инфраструктуру, в частности, 
систему дорожек, которую в настоящее 
время используют для прогулок.

«Мы пришли к общему выводу, что 
отказ от проекта строительства авто-
стоянки принесет городским зеленым 
насаждениям гораздо больший урон, 

чем его реализация, – отметил Алек-
сандр Мезенко. – Проект, безусловно, 
должен быть взвешенным, учитыва-
ющим общественное мнение. Кроме 
того, мы владеем информацией, что в 
настоящее время идет процедура рас-
торжения договора аренды Дворцом 
спорта земельных участков, располо-
женных в непосредственной близости 
от территории, которую мы сегодня 
обсуждали. По окончании процедуры 
Комитет по благоустройству планирует 
обратиться в Законодательное собра-
ние Санкт-Петербурга с предложением 
рассмотреть возможность включения 
этой территории в перечень зеленых 
насаждений общего пользования, что 
позволит нам принять данный объект на 
обслуживание и даст возможность раз-
виваться ему в качестве нового парка». 

елена КОМАРОВА

зеленый город

Пройду по интернетной, 
сверну на журналистскую…

О школьном питании в Невском районе наша газета уже писала: меню разно-
образное,  есть возможность покупать дополнительные блюда в буфете... По 
городу картина, видимо, не такая радостная. В связи с недавними обоюдными 
жалобами родителей и сотрудников Управления социального питания «интер-
факс» провел пресс-тур для журналистов. Было сделано три остановки: склад 
торгового дома «А.П. иванов» во Фрунзенском районе, столовая школы № 336 и 
лаборатория, где испытываются продукты  – в Невском районе.

благоустройство

и все-таки парковка будет!

Александр Иванов

Так придется парковаться возле Ледового дворца, если поблизости 
не появится новая автостоянка.
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фестивальсвободный час

Библиотека № 4 на ул. Бабуш-
кина, д. 135 приглашает детей 
и взрослых на увлекательные 
занятия.

Театральный кружок «Интеграл» 
ждет детей и подростков 10–17 лет 
по вторникам к 17.00 и субботам – к 
11.00.

Клуб «Старики-разбойники» для 
старшего поколения в рамках клуб-
ных встреч проводит консультации 
юриста, вечера отдыха, уроки ком-
пьютерной грамотности.

«Клуб трех сердец» – это клуб-
ное объединение для родителей и 
детей под руководством детского 
психолога. Здесь вы научитесь на-
лаживать контакт со своими детьми; 
развивать в них лучшие качества; 
избегать конфликтных ситуаций; 
понимать и поддерживать друг дру-
га. Девиз клуба – «Неразрешимых 
проблем не бывает!»

А в клубе «Здоровье без лекарств» 
дипломированные врачи научат 
оставаться здоровыми без табле-
ток, очищать организм от шлаков, 
правильно питаться.

Часы работы библиотеки: со втор-
ника по пятницу – с 12.00 до 20.00, 
в субботу – с 11.00 до 18.00. Вос-
кресенье, понедельник – выходные 
дни. Последний четверг каждого 
месяца – санитарный день. Справ-
ки – по тел. 362-44-97.

иногда детям очень непросто 
одолеть большой список книг, 
предлагаемых для чтения в 
летние каникулы. Чтобы им было 
интереснее, детская библиотека 
№ 8 проводит громкие чтения 
произведений по школьной про-
грамме, после чего ребята могут 
обсудить услышанное.

Учащихся третьих классов ждут 
здесь каждый вторник в 12.00. 
В планах – обсуждение книг: «Вред-
ные советы» Остера, «Аленушкины 
сказки» Мамина-Сибиряка, «Он 
живой и светится» Драгунского. 
Четвероклассников каждую пятницу 
в 12.00 будут знакомить с такими 
произведениями, как «Городок в 
табакерке» Одоевского, «Сказка о 
потерянном времени» Шварца, «Пу-
тешествие Гулливера» Свифта.

Пятиклассников в библиотеке 
ждут по вторникам в то же время, на 
повестке – «Заколдованное место» 
Гоголя, «Никита» Платонова и еще 
немало интересных книг. И наконец, 
учащиеся шестых классов каждую 
среду в 12.00 смогут обсудить 
«Дубровского» Пушкина, «Кладовую 
солнца» Пришвина – и далее по 
списку, уже составленному для ре-
бят преподавателями литературы. 
Адрес детской библиотеки № 8: ул. 
Крупской, д. 37.

Справки – по тел. 560-12-63.
Т. АФАНАСьеВА

Приглашаем жителей 
Невского района на очередные 

заседания клуба здоровья 
на базе библиотеки 

на ул. Бабушкина, д. 135 
«Почему шумит в голове», 
«Подготовка позвоночника 

и суставов к летнему сезону», 
которые состоятся 

19 мая и 23 июня в 16.00.
Контактное лицо – Ольга ива-
новна, тел. 8-953-160-85-65.

вместе – весело!

в компании 
читать интереснеe

Перед началом в фойе развер-
нулась интерактивная програм-
ма. Девушки в платьях в горошек 
и парни в форме встречали ве-
теранов на лестнице и увлекали 
в круг танцующих. А некоторые 
гости в ожидании концерта пили 
чай, вспоминая, как это было 
после войны, когда радовались 
каждой минуте долгожданного 
мира. Любуясь на пары, мы 
разговариваем с Андреем Ло-
вягиным – депутатом четырех 
созывов петербургского парла-
мента, а ныне советником члена 
Совета Федерации Вадима 
Тюльпанова. Андрей Евгеньевич 
не простой гость на празднике, 
он стоял у истоков создания 
этого фестиваля:

– Когда у «Балтийского дома» 
были финансовые проблемы, ко 
мне – а я тогда работал предсе-
дателем правления Балтийско-
го банка – обратился Сергей 
Григорьевич Шуб (директор 
театра. – Прим. ред.) со товари-
щи с просьбой о кредите. Так я и 
вошел в эту «семью», не только 
как финансист, но и вкачестве 
участника и инициатора теат-
ральных проектов. Одним из 
которых и стал этот фестиваль 
для ветеранов.

– Вы сразу поняли, что эта 
идея будет иметь успех?

– Очень удачно получилось, 
что нагрузку распределили на 
лучшие театры города. Таким 
образом наши ветераны в го-
лодные девяностые смогли 

посещать те театры, куда бы они 
просто так не попали. Сегодня 
это тоже довольно дорогое удо-
вольствие, а ведь петербуржцы 
и ленинградцы воспитаны на 
культуре, это наша среда, без 
которой жизнь теряет краски.

– из этих же соображе-
ний, когда вы были депута-
том, презентовали билеты на 
спектакли ветеранам, пенси-
онерам своего округа?

– Да, и не только поэтому... 
Задумайтесь: что смогут пере-
дать петербуржцы своим детям 
и внукам, если они сами будут 
отлучены от искусства и оста-
нутся наедине с телеящиком? 
Вот почему моя программа 
была такой важной. Надеюсь, 
новые парламентарии ее про-

должат или создадут свою, но 
не оставят наших пенсионеров 
без театра.

– Кстати, о новом созыве. 
Как опытный законодатель, 
какого вы мнения о работе 
нынешних депутатов?

– Для того чтобы это оценить, 
нужно бывать на заседаниях. 
Если же судить извне... Пока 
полезных инициатив для города 
я не вижу. В сфере образования 
мы так и не вышли на комплекс-
ное развитие отрасли, так как в 
этой сфере, на мой взгляд, что-
бы перейти на новые стандарты, 
необходимо добиться опере-
жения по финансированию. 
Иначе получается, что ученики 
первых–вторых классов в более 

выигрышном положении, чем 
все остальные. А ведь падение 
успеваемости происходит у нас 
как раз на рубеже пятого–седь-
мого класса. Если хотя бы год не 
вкладываться в систему образо-
вания, ситуация усугубится, да и 
многие наработки потеряются. 

– Для директоров и учите-
лей школ лето всегда было 
порой больших подарков – и 
оборудование новое приво-
зили, и ремонты проводили. 
Как теперь?

– По моим поправкам каждая 
школа получала по миллиону 
на то, чтобы решать свои про-
блемы. Деньги бюджета этого 
года уже реализованы. Я очень 
надеюсь, что наша программа 
«Школа без мела» продлится. 
Что касается сферы здраво-
охранения, наши поликлиники 
тоже получали средства на 
развитие. Это было согласовано 
с Комитетом по здравоохране-
нию. Опять-таки надеюсь, что 
такая практика останется. Как 
и программа дневных стацио-
наров, где пациенты бесплатно 
получали лекарства, которые 
слишком дороги, чтобы купить 
их самому. Пока корректировок 
в этой части не намечается. 
А на следующий год, по всей 
видимости, этой программы 
уже не будет...

– Многих интересует, чем 
теперь вы занимаетесь и не 
переманят ли вас в Москву 
в качестве советника Совета 
Федерации?

– Нет, я не оставлю Петер-
бург! Сейчас продвигаю две 
программы – «Школу без мела» 
и «ЕГЭ-онлайн». С ЕГЭ у нас 
большие проблемы, многие 
требуют его отмены. Но я счи-
таю, что мы уже не можем отка-
заться от единого госэкзамена, 
потому что государство не 
способно грамотно развивать 
систему образования, если 
не мониторит результаты обу-
чения, своей деятельности и 
бюджетного финансирования. 
А если ЕГЭ будет сдаваться он-
лайн, мы сможем значительно 
снизить возможность списы-
вания... А в целом у меня сей-
час достаточно напряженная 
семейная жизнь: 20 февраля 
родился мой третий сын Петя, 
и значительную часть времени 
провожу с ним.

Анна ЧУРУКСАеВА,
фото Юрия БОГАТыРеВА

«Без театра жизнь потеряла бы краски»

Андрей Ловягин (третий справа) с гостями фестиваля

Бесплатные спектакли и концерты в честь Дня Победы 
прошли в театрах города, в том числе и в «Балтийском 
доме». их объединил благотворительный фестиваль «Те-
атры Петербурга – ветеранам» – уже 11-й по счету.

Набор на курс «Мода и стиль» 
начался в сентябре прошлого 
года. «Однако сначала желаю-
щих щеголять по подиуму было 
не сильно много, – расска-
зывает руководитель Школы 
третьего возраста Светлана 
Чернышова. – Но уже после пер-
вого семестра, когда женщины 
увидели, чего можно достичь, 
желающих было столько, что 
пришлось открыть набор в до-
полнительную группу. Кроме 
того, курсисты создали клуб 
«Модница». А педагог и идей-
ный вдохновитель курса «Мода 
и стиль» Вера Григорьева отме-
тила, что самое трудное для ее 

подопечных –принять тот образ, 
который им предлагают.

После очередного дефиле кор-
респондент «Славянки» пооб-
щался и с самими модницами. 
«Вы себе представить не можете, 
насколько сложно ходить по поди-
уму! Когда я в первый раз высту-
пала перед аудиторией, даже не 
дышала», – со смехом вспоминает 
60-летняя Ирина Михайлова.

Ирина Петровна говорит, что 
никогда и не мечтала быть мо-
делью, да и курс решила пройти 
лишь для того, чтобы опреде-
литься со стилем. Ведь на за-
нятиях каждой даме объясняют, 
кому что подойдет, в зависи-

мости от фигуры, цвета глаз, 
волос. «Вот я отношусь к ярким 
женщинам, несмотря на то что 
седая», – уверяет ученица.

Поделилась своими впечат-
лениями от занятий и 59-летняя 
Вера Васильевна Соколова: 
«Когда видела на экране моде-
лей, всегда представляла, как 
бы я шла по подиуму. Но потом 

отгоняла эти мысли – у меня же 
маленький рост. Была уверена, 
что у меня никогда не получит-
ся». Теперь же Вера Васильевна, 
надев туфли на каблуках, уве-
ренно выходит на подиум.

елена ТиТОВА
P. S. На курс «Мода и стиль» 

можно записаться по тел. 
576-10-46.

хобби

держим курс на моду
Женщина во все времена должна оставаться женщиной. Следуя 
этому принципу, в Школе третьего возраста открыли «модный» 
курс для пожилых моделей. При этом дам обучают и дефили-
ровать по подиуму, и создавать свой индивидуальный образ и 
стиль, шить одежду.
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№ п/п Наименование показателя Единица 
измерения

За предшествующий год За отчетный год
на начало года на конец года на начало года на конец года

1 Общая балансовая стоимость имущества, в том числе: тыс. руб. - 28 494,46 28 494,46 242 516,31 

 
Балансовая стоимость закрепленного недвижимого имущества тыс. руб. - - - 214 228,94 
Балансовая стоимость закрепленного особо ценного движимого имущества тыс. руб. - 17 822,66 17 822,66 21 622,62 

2 Количество объектов недвижимого имущества, закрепленных за СанктПетербургским государственным автономным учреждением здравоохранения 
(зданий, строений, помещений) ед. - - - 1

3
Общая площадь объектов недвижимого имущества, закрепленного за СанктПетербургским государственным автономным учреждением, площадь 
недвижимого имущества, переданного СанктПетербургским государственным автономным учреждением здравоохранения в аренду здравоохранения, в том 
числе: площадь недвижимого имущества, переданого СанктПетербургским государственным автономным учреждением здравоохранения в аренду

кв. м - - -  2281,70 

Генеральный директор СанктПетербургского государственного автономного
учреждения здравоохранения «Хоспис (детский)» А.Е. Ткаченко 
«02» апреля 2012 г.

Главный бухгалтер СанктПетербургского государственного автономного
 учреждения здравоохранения «Хоспис (детский)» И.В. Кушнарева 
 «02» апреля 2012 г.
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ОТЧеТ
об использовании закрепленного за СанктПетербургским государственным автономным учреждением здравоохранения «Хоспис (детский)» имущества за 2011 год

официально

Состав Наблюдательного совета Таблица 3
 ФИО члена Наблюдательного совета Место работы и должность
1 Венчикова Ирина Георгиевна Заведующая отделением (стационар) СПб ГАУЗ «Хоспис (детский)»

2 Зленко Александр Александрович Начальник управления распоряжения государственной собственностью Комитета по 
управлению городским имуществом

3 Кармазинов Феликс Владимирович Генеральный директор государственного унитарного предприятия «Водоканал 
СанктПетербурга»

4 Куракин Дмитрий Александрович Председатель Комитета по управлению городским имуществом
5 Мисюра Дмитрий Вадимович Председатель совета директоров ОАО «Цветы»
6 Пунанов Юрий Александрович Врачонколог СПб ГАУЗ «Хоспис (детский)», д. м. н.

7 Симаходский Анатолий Семенович Начальник отдела по организации медицинской помощи матерям и детям Комитета по 
здравоохранению

8 Тарасова Елена Юрьевна Начальник отдела экономики и перспективного планирования Комитета по здравоохранению
9 Манойлова Гульнара Сакеновна Старшая медицинская сестра СПб ГАУЗ «Хоспис (детский)»

     УТВЕРЖДЕН наблюдательным советом
     Протокол от 11.05.2012 № 04/12
     Председатель Наблюдательного совета А.А. Зленко 
     

ОТЧеТ О ДеЯТельНОСТи
СанктПетербургского государственного автономного учреждения здравоохранения «Хоспис (детский)» за 2011 год

Таблица 1

№ п/п Наименование показателя
Еди-
ница 
изме-
рения

За предшествующий год За отчетный год

По плану Факти-
ческий

Процент 
испол-
нения

По плану Факти-
ческий

Процент 
исполнения

1 2 3 4 5 6 7 8 9
1 Исполнение задания учреждения

1.1 Количество оказанных услуг 
(выполненых работ) ед.       

1.1.1 Услуга стационара к/дн 2332 2246 96 5400 5400 100
1.1.2 Услуга выездной службы выезд 2535 2698 106 4482 4377 98
1.1.3 Услуга дневного стационара к/дн 1258 1052 84 3610 2729 76
1.2 Стоимость услуги (работы) руб.       

1.2.1 Стоимость услуги стационара руб. 2438,05 2438,05 100 3784,58 3784,58 100
1.2.2 Стоимость услуги выездной службы руб. 2480,27 2480,27 100 1924,45 1924,45 100
1.2.3 Стоимость услуги дневного стационара руб. 1065,49 1065,49 100 1232,04 1232,04 100

2 Осуществление деятельности, связанной с выполнением работ или оказанием услуг, в соответствии с обязательствами перед 
страховщиком по обязательному социальному страхованию

2.1 Количество оказанных услуг 
(выполненых работ) ед.       

2.2 Стоимость услуги (работы) руб.       
3 Общее количество потребителей, воспользовавшихся услугами (работами) автономного учреждения, в том числе:

3.1 Бесплатными по видам услуг (работ)        
3.1.1 Услуга стационара   94   237  
3.1.2 Услуга выездной службы   871   4377  
3.1.3 Услуга дневного стационара   87   143  

3.2 Частично платными по видам услуг 
(работ):        

3.3 Полностью платыми по видам услуг 
(работ):        

4 Средняя стоимость получения частично платных услуг (работ) для потребителей по видам
5 Средняя стоимость получения платных услуг (работ) для потребителей по видам
6 Среднегодовая численность работников чел. 149 69 46 148 66 45
7 Средняя заработная плата работников руб. 10 302,51  14 402,75 140  12 612,26 27 180,62 216
8 Объем финансового обеспечения задания учредителя , в том числе:

8.1 На оказание услуг (выполнение работ) руб. 13 313 400 13 313 400 100 33 509 780,00 33 509 780,00 100

8.2

На содержание недвижимого и особо 
ценного движимого имущества, 
закрепленного учредителем за 
СанктПетербургским государственным 
автономным учреждением 
здравоохранения или приобретенного 
СанктПетербургским государственным 
автономным учреждением 
здравоохранения за счет средств, 
выделенных ему учредителем на 
приобретение такого имущества, а также 
на уплату налогов, в качестве объекта 
налогообложения по которым признается 
соответствующее имущество, в том числе 
земельные участки

руб. 6 061 127,5 6 061 127,5 100 10 691 200 10 691 200 100

9
Объем финансового обеспечения 
развития учреждения в рамках 
программ, утвержденных в 
установленном порядке

руб.       

10

Объем финансового обеспечения 
деятельности, связанной 
с выполнением работ или 
оказанием услуг, в соответствии с 
обязательствами перед страховщиком 
по обязательному социальному 
страхованию

руб.       

11
Общие суммы прибыли после 
налогообложения в отчетном периоде, 
образовавшейся в связи с оказанием 
частично платных услуг (работ)

руб.       

Таблица 2

 Перечень видов деятельности, осуществляемых СанктПетербургским 
государственным автономным учреждением

Перечень разрешительных документов, на 
основании которых СанктПетербургское 
государственное автономное учреждение 
осуществляет деятельность, с указанием 
номеров, даты выдачи и срока действия

1 Медицинская деятельность
Лицензия № ФС 7801001764 от 20.05.2010 г. 
Срок действия – до 20 мая 2015 г.; Лицензия 

№ ФС 7801002100 от 05.05.2011г. Срок 
действия – до 20 мая 2015 г.

 

Номенклатура работ и услуг: работы (услуги), выполняемые при осуществлении 
доврачебной медицинской помощи по анестезиологии и реаниматологии; лечебной 
физкультуре и спортивной медицине; медицинскому массажу; медицинским 
осмотрам (предрейсовым, послерейсовым); сестринскому делу в педиатрии; 
физиотерапии; при осуществлении амбулаторнополиклинической медицинской 
помощи, в том числе: при осуществлении первичной медикосанитарной 
помощи по аллергологии и иммунологии; анестезиологии и реаниматологии; 
лечебной физкультуре и спортивной медицине; неврологии; нефрологии; 
педиатрии; психотерапии; травматологии и ортопедии; ультразвуковой 
диагностике; функциональной диагностике; физиотерапии; при осуществлении 
специализированной медицинской помощи по аллергологии и иммунологии; 
анестезиологии и реаниматологии; детской хирургии; лечебной физкультуре и 
спортивной медицине; неврологии; нефрологии; детской онкологии; педиатрии; 
психоперапии; травматологии и ортопедии; ультразвуковой диагностике; 
функциональной диагностике; при осуществлении стационарной медицинской 
помощи, в том числе: при осуществлении первичной медикосанитарной 
помощи по анестезиологии и реаниматологии; педиатрии; при осуществлении 
специализированной медицинской помощи по анестезиологии и реаниматологии; 
детской онкологии; педиатрии.

 

2 Фармацевтическая деятельность Лицензия № ЛО7802000670 от 26.05.2010 г. 
Срок действия – до 25 мая 2015 г.

Таблица 4
Иные сведения 
(по решению СанктПетербургского государственного автономного учреждения  
либо исполнительного органа государственной власти СанктПетербурга, осуществляющего полномочия учредителя)

Главный бухгалтер СанктПетербургского государственного автономного
учреждения здравоохранения «Хоспис (детский)»
И.В. Кушнарева «02» апреля 2012 г.

Генеральный директор СанктПетербургского
государственного автономного учреждения 
здравоохранения «Хоспис (детский)» А.Е. Ткаченко 
«02» апреля 2012 г.

3
Деятельность, связанная с оборотом психотропных веществ,внесенных в Список III, в 
соответствии с Федеральным законом «О наркотических средствах и психотропных 
веществах»

Лицензия № ЛО7806000056 от 26.05.2010 г. 
Срок действия – до 25 мая 2015 г.

4
Деятельность, связанная с оборотом наркотических средств и психотропных 
веществ,внесенных в Список II, в соответствии с Федеральным законом «О 
наркотических средствах и психотропных веществах»

Лицензия № ЛО7805000116 от 26.05.2010 г. 
Срок действия до 26 мая 2015 г.

Как только потеплело, на улицы 
нашего города поспешили 
торговцы всевозможными 
продуктами питания, в том числе 
консервами собственного произ-
водства. Порой их товар выгля-
дит весьма аппетитно, но, увы, 
многие из них не задумываются 
о соблюдении санитарных норм. 
и это – серьезная проблема и 
повод предостеречь читателей 
«Славянки» от опасных покупок.

Нередко горе-продавцы не соб-
людают правила личной гигиены, 
температурные режимы, сроки 
реализации продуктов питания, 
правила «товарного соседства». 
Бывает, у них отсутствуют доку-
менты, подтверждающие качество 
и безопасность продукции, личные 
медицинские книжки. А ведь любое 

из этих обстоятельств может пос-
лужить причиной возникновения 
острых кишечных заболеваний.

В городе зарегистрированы 
и случаи ботулизма, причиной 
которых послужило употреб-
ление консервов домашнего 
приготовления. Как правило, на 
собственной кухне невозмож-
но обеспечить стопроцентную 
стерилизацию, а герметичная 
укупорка банок создает условия 
для развития анаэробных мик-
роорганизмов, что приводит к 
тяжелейшим заболеваниям и 
даже гибели людей от поражения 
центральной нервной системы. 

Со стороны Роспотребнадзора 
и органов внутренних дел сис-
тематически принимаются меры 
административного воздействия 

по отношению к нарушителям 
санитарного законодательства 
в виде штрафов. Однако изжить 
незаконную и нецивилизованную 
торговлю полностью не удается. 
И одна из причин этого явления – 
равнодушие, отсутствие у горожан 
активной гражданской позиции. 
Задумайтесь: уважаете ли вы себя, 
покупая продукты, простоявшие 
несколько часов под солнцем без 
охлаждения, у грязного, возмож-
но, больного продавца?

Это как минимум незаконно, 
ведь, согласно Федеральному 
закону Российской Федерации 
«О качестве и безопасности 
пищевых продуктов», пищевые 
продукты, не соответствующие 
требованиям нормативных до-
кументов, не подлежат реали-

зации. А в условиях стихийной 
торговли нет гарантии качества 
и безопасности продукции. 

Всем известно выражение: 
«Здоровье не купишь!». А поль-
зуясь услугами сомнительных 
продавцов, вполне можно купить 

болезнь! Откажитесь от опасного 
товара – и вы сохраните здоро-
вье близких вам людей.

елена ПОДУщАК, 
зам. начальника 

Роспотребнадзора в Невском 
и Красногвардейском районах

потребителю на заметку

откажитесь от опасного товара
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от первого лица

Уважаемые родители!
Я обращаюсь к вам по случаю 

очередного призыва граждан в 
возрасте от 18 до 27 лет, не име-
ющих права на освобождение, 
отсрочку от призыва на военную 
службу.

Весенний призыв в Вооружен-
ные силы РФ будет проходить с 
1 апреля по 15 июля 2012 года. 
Все мероприятия по призыву 
на военную службу осуществля-
ются в соответствии с законо-
дательными и нормативными 
правовыми актами Российской 
Федерации в области подготовки 
и призыва граждан на военную 
службу. Их выполнение нахо-
дится под пристальным контро-
лем председателя призывной 
комиссии – губернатора города 
Санкт-Петербурга Георгия Пол-
тавченко.

Порядок проведения призыва 
состоит из нескольких этапов. 
В первую очередь граждане при-
зывного возраста проходят ме-
дицинское освидетельствование 
у врачей-специалистов. Я прошу 
всех родителей призывников 
очень внимательно отнестись к 
этому важнейшему этапу призыв-
ной кампании. На медицинском 

освидетельствовании вы можете 
присутствовать только с разре-
шения врача, так как законода-
тельство не предусматривает 
присутствия родителей при его 
проведении.

Если ваш сын имеет какие-
либо заболевания, то их наличие 
должно быть подкреплено соот-
ветствующими медицинскими 
документами, которые призыв-
ник предоставляет в оригинале 
врачу-специалисту лично. Заоч-
ное медицинское освидетельст-
вование (только по документам) 
не проводится. При наличии 
заболевания призывник может 
быть направлен на амбулаторное 
или стационарное обследование 
в медицинское учреждение, по 
итогам которого может быть 
вынесено соответствующее за-
ключение. Если вы не согласны с 
заключением врача-специалиста, 
то имеете право заявить просьбу 
о дополнительном медицинском 
обследовании, – это можно сде-
лать вместе с сыном на заседа-
нии призывной комиссии.

Я рассчитываю на то, что вы 
сможете лично позаботиться о 
здоровье ваших сыновей и наде-
юсь, что это поможет устранить 

все препятствия для успешного 
прохождения военной службы. 
В этом заинтересован я лично, 
врачи-специалисты и члены 
призывной комиссии. Я призы-
ваю вас, уважаемые родители, 
не бояться отправлять ваших 
сыновей на медицинское осви-
детельствование и заседание 
призывной комиссии.

Напоминаю также, что в Уголов-
ном кодексе Российской Феде-

рации существует специальная 
статья за уклонение от призыва 
на военную службу при отсутствии 
законных оснований для осво-
бождения от службы. Наказание 
по этой статье предусматривает 
лишение свободы сроком до 
двух лет.

На данный момент граждане 
призываются на военную службу 
сроком всего лишь на 12 меся-
цев. Время службы пролетает 

быстро. В этот период военно-
служащий имеет более двадцати 
социальных гарантий, которые 
определены Российским зако-
нодательством и успешно осу-
ществляются на практике, в том 
числе и для граждан, у которых 
имеются дети.

Работодатели с уважением 
относятся к тем, кто прошел 
школу военной службы, и видят 
в них исполнительных, дисцип-
линированных и ответственных 
работников.

Призываю вас, уважаемые ро-
дители, отнестись к мероприятиям 
по призыву на военную службу с 
полной родительской ответствен-
ностью. Это послужит укреплению 
боевого потенциала нашей Роди-
ны – Российской Федерации.

По всем вопросам призыва на 
военную службу обращайтесь на 
призывной пункт по адресу: ул. 
Крупской, д. 5б, кабинет № 33. 
Здесь вы получите исчерпыва-
ющие ответы на интересующие 
вас вопросы.

Заранее благодарен!
С глубоким уважением 

и признательностью,
Сергей Владимирович 

ЯКОВлеВ

Обращение начальника отдела военного комиссариата города Санкт-
Петербурга по Невскому району Сергея Яковлева к родителям призывников

лечить зубы – даже 
если доктор говорит: 
«Я просто посмотрю» – 
больно!

Комментирует главный 
врач, терапевт, хирург и 
детский стоматолог Ма-
рия Скобочкина: «Если 
вы напуганы предыду-
щим опытом лечения, 
то начните с профилак-
тики. Например, с про-
фессиональной гигиены 
полости рта. Эта проце-
дура особенно показана 
любителям кофе и ку-
рильщикам, ее следует 
проводить примерно раз 
в год. Снимается зубной 
налет и камень, что де-
лает улыбку светлее на 
тон или несколько. Если 
же пациент – ребенок (а 
у нас даже дети двух с 
половиной лет лечатся), 
то мы стараемся превра-
тить любые процедуры в 
игру: катаем малышей на 
кресле, показываем «душ 
для зубчиков», а еще для 
обезболивания мажем 
места укола анестези-
рующим вкусным фрук-
товым гелем – деткам 
нравится!»

Ее поддерживает сто-
матолог-ортопед Евге-
ний Шутенко, хирург с 
18-летним стажем: «Ис-
пользование анестези-

рующего геля повышает 
комфортность лечения и 
для взрослых с повышен-
ной чувствительностью 
зубов и десен, и для тех, 
кто просто боится инс-
трументов».

Анестезия опасна, 
она может вызвать ал-
лергию и другие побоч-
ные явления.

Вот что думает по это-
му поводу врач-стома-
толог Елена Крючкова: 
«Перед началом лечения 
пациент заполняет лист 
здоровья, из которого 
мы узнаем о его хрони-
ческих заболеваниях, 
противопоказаниях, о 
лекарствах, которые он 
не переносит. В случае 
больших сомнений мо-
жем направить человека 
в городской центр на 
аллергопробы. К тому 
же мы закупаем качест-
венные французские и 
немецкие анестетики, 
некоторые из них не со-
держат адреналина и 
поэтому разрешены для 
использования при лече-
нии детей и беременных 
женщин».

Начнешь лечить один 
зуб, а в процессе выяс-
нится, что нужно оплачи-
вать множество допол-
нительных процедур...

Комментирует Евгений 
Шутенко: «При первичном 
обследовании (консульта-
ции) пациенту выдается 
план лечения, в котором 
подробно расписано, что у 
него болит, какое лечение 
требуется – виды про-
цедур, этапы, длитель-
ность, стоимость. То есть 
с самого начала клиент 
проинформирован обо 
всех процедурах. Кстати, 
у нас есть рентгеновская 
установка, позволяющая 
производить снимки в 
цифровом формате, что 
уменьшает полученную 
при процедуре лучевую 
нагрузку в 10 раз по срав-
нению с обычным рентге-
ном, так что за снимком 
ездить никуда не придется 
и никаких неожиданнос-
тей не будет – врач сразу 
увидит все повреждения 
зуба, профессионалы ведь 
не работают наощупь. 
Рентген особенно инфор-
мативен, когда требуется 
определить состояние по-
лости зуба, костной ткани, 
пломбы. Также мы выдаем 
гарантийные книжки, там 
отмечается вид рабо-
ты и дата, это означает, 
что всегда, даже спустя 
время, можно восстано-
вить, какие процедуры 
проводились. и в случае 

замечаний обратиться к 
врачу – бесплатно». 

Съемный протез надо 
снимать на ночь, а это 
неудобно!

«В современной стома-
тологии появились новые 
протезы, которые не надо 
снимать, – развенчивают 
этот миф стоматологи 
клиники «Добрые руки», – 
достаточно почистить 2 
раза в день. Эти совре-
менные мягкие и элас-

тичные съемные проте-
зы называются Acry-Free 
(Акри-фри) и сочетают в 
себе самые лучшие качест-
ва нейлоновых и обычных 
пластмассовых протезов. 
Они эстетичные, ком-
фортные, долговечные, 
в случае повреждения их 
можно корректировать, а 
привыкаешь к ним в 10 раз 
быстрее».

Записала 
Анна ЧУРУКСАеВА

будьте здоровы!

стоматологи развенчивают мифы

Информируем, что в квартире 
№ 2 по адресу: Санкт-Петербург, ул. 
Латышских Стрелков, д. 15, корп. 3 
будет произведена перепланировка 
с устройством двух отдельных от 
лестничной клетки входов (письмо 
КГА № 1-4-2272/э от 20.01.2011 г., 
письмо КГА № 1-4-7274/э  от 
10.02.2012 г.) в связи с переводом 
квартиры в нежилой фонд. Теле-
фон для связи: 8-952-210-26-66, 
577-63-85.

объявление

Современные технологии лечения зубов шагнули далеко вперед, а многие 
горожане по-прежнему боятся довериться дантистам. Врачи клиники «Доб-
рые руки» на Караваевской, д. 37 разрушают стереотипы.

За 4 месяца 2012 года в Невском 
районе произошло 244 дорожно-
транспортных происшествия, в кото-
рых получили ранения 301 и погибли 
22 человека.

Более 77% всех ДТП произошло по 
вине водителей. В том числе – 99 стол-
кновений, 101 наезд на пешеходов. 
Зарегистрировано 13 случаев управ-
ления транспортными средствами в 
состоянии алкогольного опьянения.

Основные причины, по которым полу-
чили травмы пешеходы, – переход до-
роги в неустановленном месте и невни-
мание к сигналам регулирования.

Не забывайте о ремнях безопасности 
и детских удерживающих устройствах, 
ведь из-за безалаберности взрослых 
пострадало 7 детей, находившихся в 
автомобиле в качестве пассажиров!

А покупая ребенку велосипед, ро-
лики, мопед, лишний раз разъясните 
ему, где и как разрешено и безопасно 
использовать эти средства передви-
жения.

е.Н.ШВАБА, ст. инспектор 
по пропаганде БДД ОГиБДД УМВД 

по Невскому району

по сводкам гибдд

Машина 
не игрушка!
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Экстренная 
психологическая помощь 

по телефону доверия: 

362-96-19. 
Часы работы: 

с 12.00 до 08.00.

этот прекрасный мир

От метро – 1100 руб./чел.;
от адреса –1500 руб./чел.

942-50-03 тел. офиса 
649-00-35 www.balt-car.ru

ул. Коллонтай, д. 41, офис 2 

ТК «БАлТ-КАР» предлагает 
еЖеДНеВНые ШОП-ТУРы 

В ФиНлЯНДиЮ 
иЗ НеВСКОГО РАйОНА«ВИТА – ЛЮКС»

агентство недвижимости
ПРиВАТиЗАЦиЯ КВАРТиР

(окончание приватизации – МАРТ 2013 г.!)

АРеНДА, ПРОДАЖА, ОБМеН, 
КРеДиТы, СУБСиДии

578-68-96, 956-75-78, 
8-904-551-71-78 

с 10 до 20 часов

ст. м. «Рыбацкое», Шлиссельбургский пр., 
д. 4, корп. 1, офис 1 (2-й эт.)

Мини-дом быта «УЮТ»
качественные и недорогие услуги

Адрес: ул. Бабушкина, дом 111 (вход – через магазин «Сантехника»)

Телефон 956-66-45√ услуги электрика 

√ парикмахерская 
 (скидка пенсионерам – 50%)

√ заточка профессиональных 
 парикмахерских инструментов, 
 ножей, ножниц, цепей для бензопил

√ «муж на час» (мелкий ремонт)

√услуги сантехника

√ срочно требуется 
 мастер маникюра

Компьютерная 
грамотность 

пенсионерам 
и всем желающим

Курсы: «Компьютер с нуля»,
«Общение в социальных сетях»,

«Азы компьютерной графики»
Мини-группы. Разумные цены

Ст. метро «елизаровская»

www.computervsem.info

Тел. 912-23-34 

РАБОТА НА ЗАВОДе В НеВСКОМ РАйОНе

ГРАФиКи 1/2, 2/2.
ВыСОКАЯ ЗАРАБОТНАЯ ПлАТА 

БеЗ ЗАДеРЖеК

Офис: м. «Петроградская»,
 Б. Пушкарская ул., 41

тел.: 490-62-22, 8-965-092-50-78

ОХРАННОй ОРГАНиЗАЦии

ТРеБУЮТСЯ   ОХРАННиКи

Салон красоты 
«Королева»«Королева»

Наш адрес: 
ул. Бабушкина, д. 111.

стрижка ПеНсиоНераМ - 200 руб. 

В доме 3 по Мучному переулку 
не так давно открылся Музей 
бабочек с экспозицией живых 
тропических насекомых из стран 
Юго-Восточной Азии, Африки, 
Австралии, Южной и Центральной 
Америки. В оранжерее созданы 
все необходимые условия для 
жизни бабочек: поддерживаются 
оптимальные температура, влаж-
ность воздуха и световой спектр. 

Здесь глаза разбегаются от 
ярких всполохов, а сердце за-
мирает от подступившего вдруг 
ощущения счастья. В комнатках 

с множеством экзотических рас-
тений, где поселились тропичес-
кие бабочки, только и успеваешь 
крутить головой во все стороны 
да с опаской смотреть под ноги, 
чтобы не наступить на красави-
цу, приземлившуюся на пол. Все 
они необычные, редкие, чем-то 
да интересные. Яркие Морфиды 
переливаются на свету от фио-
летового до светло-голубого 
благодаря миллиону оптических 
чешуек на крыльях. Порхают 
острокрылые Парусники. А за-
гадочные Калиго с глазом совы 

на нижней стороне крыльев, в 
размахе достигающих 15 см, и 
способностями издавать ультра-
звуковые сигналы! Кстати, этот 
вид бабочек не прочь выпить 
красного вина. 

В одной из комнат в углу разве-
шены коконы. Так что у гостей му-
зея есть шанс увидеть чудо – мо-
мент рождения бабочки. Он длится 
минуты две. Затем бабочка висит, 
обсыхает, крепнут ее крылья. Но 
ее жизнь мимолетна – от недели 
до полугода.

«Казалось бы, это – всего лишь 
насекомые… Тем не менее каждая 
бабочка обладает своим характе-
ром и памятью, – рассказывает 
исполнительный директор ООО 
«Тропический рай» Екатерина Бог-
данова. – Недаром этих красавиц 
чтут во многих религиях, считая ее 
символом счастья и любви». 

Экскурсия в Музее тропических 
бабочек может стать одним из 
уроков природоведения, ботаники 
или биологии. Группы численнос-
тью более 15 человек посещают 
музей бесплатно. А заказать экс-
курсию можно по тел. 310-58-47.

елена СеРеБРЯКОВА

символы 
счастья

Лето уверенно входит в свои права: на протяжении недели 
столбик термометра не опустится ниже +13 °C в утренние часы 
и ниже +18 °C – в вечерние. Осадки ожидаются только в ночь с 
четверга на пятницу (в связи с чем будьте осторожнее с фразой 
«После дождичка в четверг»). И дождь придется как нельзя кста-
ти, ведь днем накануне температура достигнет отметки +25 °C, и 
город будет нуждаться в поливе. Что уж говорить о грядках!

анонсы

синоптики сообщают

Одну из самых крупнейших бабочек Аттакус Атлас порой при-
нимают за птицу, ведь размах ее крыльев достигает до 30 см. 
Вы не поверите, но таких красавиц можно встретить в самом 
центре Петербурга! 

Скидка до 15% на все виды 
диагностики и лечения.

В медицинском 
центре «Альбатрос»
до 31 мая консультация 

гинеколога, уролога или 

эндокринолога – за 560 руб.

ВнимАние, Акция!

адрес: пр. Большевиков, д. 47, корп. 1. 

Тел. 957-78-36 
      Наш сайт www.albatrosmed.ru

Прогноз погоды с 21 по 27 мая

скидки!
Тел. 8-911-928-27-05

В ночь с 19 на 20 мая многие 
петербуржцы не будут спать, 
разъезжая по адресам знаме-
нитой «Ночи музеев». В числе 
участников акции – и музей 
«Невская застава» 

В 18.00 в рамках программы 
«Загадки старины глубокой. Нев-
ская застава» начнется встреча 
«Тайны Невской топонимики»: 
гости узнают о происхождении 
названий старинных, историче-
ских, утраченных и существующих 
сел, слобод, поместий, усадеб и их 
владельцев. 

В 19.30 откроется выставка 
«Религиозная мистификация 

или реальность?», которая приот-
кроет тайны чудотворной иконы 
Божьей Матери «Всех скорбящих 
радость» с грошиками и холма на 
Ново-Александровской улице, 
загадки судьбы известной пе-
тербургской блаженной старицы 
Матренушки-босоножки и братца 
Иоанна Чурикова («Общество 
христиан трезвенников»). 

С 21.00 до 23.00 продлится 
встреча «Обряды и обычаи жи-
телей Невской заставы глазами 
очевидца», на которой можно бу-
дет многое узнать о кулачных боях, 
праздновании Пасхи, появлении 
первых спортивных обществ.

Адрес музея: Ново-Алексан-
дровская ул., д. 23А.

P. S. Центральная районная 
библиотека им. Соболева (ул. 
Бабушкина, д. 64) 25 мая с 19.00 
до 02.00, в продолжение «Ночи 
музеев», приглашает вас поучаст-
вовать в театрализованной акции 
«Пушкин за Невской заставой». 
В программе – дегустация пожар-
ских котлет, мастер-классы «Су-
вениры золотого века», спектакль 
«У лукоморья», романсы в ис-
полнении Данилы Севостьянова, 
презентация выставки Иннокентия 
Мещакова «Графика. Японская 
татуировка».

тайны откроются ночью

Молодежный центр Невского 
района приглашает принять 
участие в благотворительной 
акции «Мелодии надежды». 
19 мая в поддержку детского 
хосписа и Никольского детдо-
ма пройдет концерт эстрад-
ной и рок-музыки.

На сцене Молодежного центра 
выступят молодые петербургские 
группы и исполнители: «Джек Лон-
дон-бэнд», «М в квадрате», эстрад-
но-джазовый ансамбль «Music Life». 
Специальный гость – Ольга Виор, 
известная поэтесса и автор песен 
Зары, Ларисы Лусты, Елены Ваенги.

В качестве подарка детям гости 
могут принести новые развива-
ющие книги и фильмы, диски с 
детскими фильмами и музыкой, 
аудиокниги.

Адрес Молодежного центра: 
ул. Бабушкина, д. 42, корп. 4А. 
Начало концерта в 17.00. 

На доброй ноте

УПРАВлеНие РОСРееСТРА 
ПО САНКТ-ПеТеРБУРГУ 

СООБщАеТ 
О НОВыХ ВОЗМОЖНОСТЯХ

Получить консультации и справочную 
информацию о работе Управления, 
в том числе об адресах и графиках 
приема документов, об оплате госу-
дарственной пошлины, навигации и ре-
шению проблем при работе с порталом 
Росреестра и др., можно круглосуточно 
по единому справочному телефону 
Росреестра в ведомственном центре 
телефонного обслуживания (ВЦТО): 
8-800-100-34-34. Звонок бесплатный.

полезная информация


